
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Hinduismus ist eine Religion aus .

Der Hinduismus ist also ein Glaube.

Im Hinduismus gibt es viele verschiedene .

Sehr viele Menschen sind Hinduisten.

Nur zum Christentum und zum  gehören mehr Menschen.

Dies sind die wichtigsten Götter:

Brahma ist der :

Er hat die Welt erscha$en.

Vishnu ist der Erhalter.

Er sorgt dafür, dass die Ordnung von Himmel und  erhalten bleibt.

Shiva ist der Zerstörer:

Er zerstört das .

Er ist aber auch dafür da, dass etwas neu anfängt und die 

weitergehen.
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